
 
 

Commission Permanente Culture  
des 27 et 28 Mai 2010 à Vatan. 

 
Etaient présents : Marie-François, Serge, Michel, Josée, Yannick, Laurie, Joëlle et Jacqueline 
 
FESTIVAL DU SPECTACLE : la plaquette est prête, elle sera distribuée aux Présidents ou 
représentants des ASCEE le jour de la fête de la Culture, (600 exemplaires). 
Pour 2011, les ASCEE ont jusqu’au 30 juin pour poser leur candidature. Seule, l’ASCE  08 
s’est manifestée. 
 
CONCOURS NATIONAUX : Quelques histoires de photos entre couleur et noir et blanc 
avec Gérard Bénech réglées par Yannick. Il faudra donc prévoir un nouveau règlement pour 
l’an prochain. 
 
FNCTA : renvoyer le dossier en tenant compte des modifications de la FNASCE. Signer la 
convention, avant les DASCE, sur les droits et devoirs des organiseurs de spectacles. Ils ne 
demandent que le remboursement de leurs frais réels. 
 
DASCE : Le dossier Culture est prêt pour être envoyé à la FNASCE pour le prochain Comité 
Directeur. Les gens de la FNCTA viendront peut-être comme intervenants, il faudra expliquer 
aux ascéistes ce qu’ils peuvent attendre de la FNCTA 
 
Joëlle rappelle que la FNASCE dispose de tous les compte-rendus de toutes les AG des 
ASCE. On pourrait y prélever tout ce qui concerne la Culture en les scannant, et nous 
pourrions étudier à partir de là toutes les ASCEE qui organisent des spectacles. Joëlle le 
demandera et le fera envoyer à Yannick et à Michel. 
 
Serge aimerait savoir où en est avec ce qu’il a lancé sur l’Histoire, sur la rédaction d’une 
histoire régionale. Yannick répond que l’annonce est parue sur le blop, mais qu’il fera un 
autre article qui paraîtra sur le site. 
 
LE BLOG  :  rappel que les gens doivent s’inscrire s’ils veulent recevoir les alertes sur le 
blog.  Même principe pour la E.letter,  
Donc pour répondre à Serge, pas de ré action sur le blog concernant son ‘Histoire »  
Quant au dernier Liliacée, il aimerait que soit supprimer la phrase « ne pas photocopier… 
respect du développement durable, etc… » . Yannick s’en chargera 
Yannick rappelle que maintenant tout est envoyé à tous les adhérents. Certaines ASCE 
n’apprécient pas car elles ne maîtrisent plus les envois et ont peur des retombées si les 
adhérents découvrent qu’il y avait une sélection dans les distributions. Cela en dérange 



certains d’être trop informé. Joëlle propose que nous devrions briefer les Présidents, que 
chacun fasse de la pub de la FNASCE à toute les occasion.  
Marie-François propose de faire un 4 pages sur la présentation de la Fédé….il aimerait faire 
comme les plaquettes de la MGET. 
Joëlle a fait faire une plaquette contenant toutes les adresses de chargés de communication. 
Elle sortira prochainement. 
José nous montre la gazette qu’elle a réalisée dans son département et qu’elle a mis sur le site. 
On se donne jusqu’au DASCE pour porter un jugement sur l’e-letter, blog, liliacée. Si cela est 
diffusé, lu, Yannick peut le voir, il peut contrôler ceux qui s’inscrivent, qui lisent. 
José demande si le compte-rendu des DR peut être diffusé aux membres des CA de chaque 
département. 
Serge suggère de faire un panneau pour informer les gens sur toutes les adresses, les marches 
à suivre, etc..qui serait à la disposition des gens à la fête de la culture et aux DASCE 
On fait le constat que personne ne nous demande des aides pour créations d’activités, peut-
être que certaines ASCE ne le savent pas ou peut-être simplement que les ASCE ne font plus 
rien. 
Yannick rediffusera le « guide d’organisation d’une manifestation » qui a dû être diffusé en 
2005. Il nous l’enverra pour correction avant la diffusion 
 
 
 
 
Fin. 
               
 
 
  
 
 
 
 
 
 


